



市長モリテツの ほっとトーク

March 2023

若者を応援するまち「三田」

－三田のまちを大切にする若者－

三田市長 森 哲男

2月には、大学生や高校生から三田への想いを聴く機会が3回ありました。①三田市高校生議会（2月5日）、②三田学生サミット・学生のまちづくりコンテスト&交流会（11日）、③三田スモカモス・プロジェクト成果発表会（18日）です。

市議会議場で開催した「三田市高校生議会」は、市内高校生が市政に対する提案や要望を考えることで、市政を自分ごととして捉え、まちづくりに参加する意欲を高めることが目的です。「三田学生サミット・学生のまちづくりコンテスト&交流会」は、三田に関わりのある高校生・大学生などが日頃から取り組んでいるまちづくり活動を発表する場であり、まちづくりに関心のある地域の社会人との交流会を通じて、地域活動への関心をさらに高めてくれました。そして、「三田スモカモス・プロジェクト成果発表会」は、三田で活躍する人材の育成を目的としたもので、大学生たちが市内の協力事業者などのもので実体験した活動を発表しました。

校のあるまち三田」を大切にすることを強く感じられました。これらのイベントを通じて「まちを大切に三田の若者」が一人でも多く出てくることを心から期待しています。

さらに、こうした活動が三田で隆盛することを目指し、活動の拠点となる「（仮称）若者のまちづくり交流センター」構想を、5年度予算案で提案しました。いま再開発が進められている三田駅前Cブロック地区に整備を目指す構想です。

引き続き、市内の事業所・団体の協力を得ながら活動の充実を図り、「若者を応援するまち三田」をアピールしていきます。三田ならではの多様なプログラムを通じて、学生などが地域のさまざまな人々と交流することが、起業や地域での活動のきっかけとなり、若者自身の成長となるよう応援していきます。

この交流センターを拠点に、若者を中心としたさまざまな交流がまちに賑わいをもたらすことを期待するとともに、卒業しても三田に住み続けてくれること、あるいは卒業して三田を離れることになっても三田に関わりを持ち続けてくれることを強く願っています。

Mayor's Photo Diary



1月24日 兵庫ノアチャレンジャーで優勝した市出身のプロテニスプレイヤー羽澤慎治さんが表敬



1月25日 「我がまち三田 チャリティコンサート」実行委員会が市の福祉事業へ寄付金を贈呈



1月27日 少年軟式野球チーム「ウディボーイズイースト」が全国大会ベスト8を報告